



2013~2014

# 沼田ロータリークラブ会報

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を  
Engage Rotary, Change Lives

2013~2014年度 国際ロータリー会長 ロンD・パートン

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 保坂充勇 幹事 斎藤正典 会報編集 戸部聖之  
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2779回 例会報告

2013年2月25日

記録 戸部聖之

例会予告

3/4 沼田花火大会について 高橋伸也先生

3/11 浦田紘司先生講演会 於 ディラン

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2014年3月4日発行 No.31

## 気仙沼大川桜記念植樹

— 沼田南中学校 —



2013-2014  
RID2840

沼田ロータリークラブ

この桜は、宮城県気仙沼市大川桜として市民に親しまれてきた  
ものです。東日本大震災（2011.3.11）により甚大な津波被害  
を受けたにもかかわらず多くの木が流出を免れて残り、今でも  
可憐な花を咲かせて地元の人々に勇気と希望を与えています。  
沼田ロータリークラブではロータリー財団未来の夢事業として、  
その大木から種木を採り、苗木をつくり植樹することで、利根  
沼田地域と気仙沼地域がお互いに励まし合い、桜を通しての「此  
と此の交流」が発展することを願うものです。

### 実施予定学校

沼田東中学校・沼田小学校・川田小学校・昭和中学校・川場中学校・水上中学校  
実施日はメールでお知らせしますのでご協力をお願いします。



2011年3月11日に発生した東日本大震災の津波被害により、街の様相は一変してしまいました。そのような中、大川の桜並木は、瓦礫に埋もれながらも健気に花を咲かせてくれ、見るものに感動さえ呼び起こしてくれました。

あれから2年が経ち、また、春を迎えます。震災後は、残された桜も津波の影響によりその多くが痛みを伴っております。ともすれば、今の私たちの姿とも受け取られることかもしれません。しかし、私たちは、新たな街づくりに向け心を強く持ち合わせていかねばならないと強く感じます。それは、これから創られる街にも私たちは舞い戻ってきますし、その中では、どの方も魅力的な街づくりを強く望んでいることだと感じるからです。

大川桜並木は、来年の春先（26年）にはすべての樹木が伐採されます。これまで、街を彩ってくれた桜並木が、多くの方々が集うよりどころであり、季節が始まる

最初の憩いでありました。

これまできれいに咲かせてくれた桜並木に、多くの方々からの様々な思いを伝えることで、明日への新たな街づくりに対する思いを享受できる場といたします。そして、新たなコミュニティが生まれ始めます。そこでは、これまで培ってきた桜並木への皆さんの思いを、少しでも形に示すため、現存する桜から移植可能なものを7本選びました。その震災に耐えた桜を、新たに堤防が建設されたのちに、本移植いたします。そして、その周りには、皆さんの手で新たに桜の苗木の植樹を行っていただき、明るい未来に向け、気仙沼市民や多くの方々に愛されながら、皆さんが集える桜並木への再興を目指して参ります。

平成25年4月 9日

気仙沼大川桜並木を保全する会ホームページより